

永水っ子



校訓「やさしく かしく たくましく」 永水小ブログ

2学期のスタート

校長

夏休みが終わり、いよいよ新しい学期の始まりです。新学期は、子供たちにとって成長と学びの新たな一歩を踏み出す大切な時期です。私たち教職員は、お子様の成長をサポートし、可能性を引き出すために全力を尽くしてまいります。学校は、知識を身に付けるだけではなく、思考力や創造性を育む場でもあります。そのために、カリキュラムの見直しや教育プログラムの改善に取り組み、お子様の学びをより豊かなものにしてまいります。また、保護者の皆様との連携も、子供たちの成長にとって極めて重要です。家庭と学校が協力し合い、手を携えてお子様をサポートすることで、一人一人の可能性を最大限に引き出すことができます。保護者の皆様には、学校行事への参加や日々の学習サポートなど、温かい御支援を引き続きお願いいたします。最後になりますが、何か御質問や御意見がございましたら、遠慮なくお知らせください。新学期が皆様にとって幸多きものとなりますよう、心よりお祈り申し上げます。

(Chat GPT 無料トライアルより)

「Chat GPT 無料トライアル」で作成した2学期挨拶です。なかなかの文章ですね。私より格調高く思えます。子供たちの世代は、生まれたときからスマホ等のデジタル環境に触れているZ世代と呼ばれることがあります。そして、子供たちがこれから生きていく社会は、私たちの想像を遙かに超えたデジタルテクノロジーが発展していることは疑う余地がありません。霧島市教育委員会では、「GIGAスクール構想」で整備された1人1台のタブレット端末を上手に活用しながら、個別最適化された学を進めています。本校でも、ICT機器を道具として活用し、端末と上手につきあっていけるよう指導を行っていきます。

ここからが、人が考えた文章です。

2学期が始まりました。始業式で子どもたちの元気な姿を見て、とてもうれしく思いました。始業式では、具体的な目標を設定することの大切さについて話しました。

学級担任の先生から子どもたちの提出した学習課題を見せてもらいましたが、ポスターを描いた子、自由研究を頑張った子、復習を頑張った子などみんな何かに取り組んだ様子が見られました。1学期の終業式では、思いっきり遊び、集中して勉強するようにして欲しいと話しましたが、始業式ではみんないい顔をしていました。良い夏休みが過ごせたのではないかと思います。

さて、2学期も様々な行事が行われます。コロナウィルスも5類になり、実施できることも増えてきました。まず、運動会では、4年ぶりの校区との合同開催となります。地域の方と話し合いを重ねながら、地域の方々が参加しやすく、やって良かったと思えるような合同運動会になるよう計画しているところです。制限は何もありませんので、是非ご参加ください。

さらに、学習発表会、オータムコンサート、永水秋祭り等が計画されています。これまで以上に、学校へ足を向ける機会が増えるのではないかと思います。これからも感染症予防(インフルエンザ・コロナウイルス)、熱中症対策等を行いながら、地域に愛される学校、そして、子どもたちが「安心」「安全」に過ごせる学校を目指して取り組んでいきます。

地域・保護者の皆様におかれましては御理解と御協力をお願いいたします。

寄付をいただきました

重久奨学会さまより寄付をいただきました。ありがとうございました。子供たちのために使わせていただきます。

2 学期始業式

9月1日（金）は、2学期の始業式でした。4年生のK・Aさんと5年生のK・Kさんが、夏休みの思い出、2学期の目標を堂々と発表しました。大きなけがや病気もなく、全員で終業式を迎えられたことがなによりです。



国体応援プランター作成（花育てリレー）

花育てリレーは、農業系の高校や障害者支援施設等の21の育苗機関が、種子から育てた推奨花のポット苗を、国体競技会場の関係27市町を通じて、学校や自治会等の花の育成団体へとリレーし、両大会を開催する10月の開花を目指した取組です。永水小でも、9月5日（火）に届けていただいたプランターに花を植え、シールを貼りました。来鹿された方へのおもてなしの気持ち伝えるため、心を込めて作成しました。



授業参観

9月8日（金）に授業参観，PTAが行われました。今回は全学年「道徳の授業」を実施しました。参観された皆さん、いかがでしたでしょうか。平成30年に改訂された学習指導要領から道徳は「特別の教科 道徳」となりました。道徳の時間は、自分を見つめ、物事を多面的、多角的に考え、これからの自分についての考えを深める時間になりました。ある問題に対して、友だちの考えや教師の言葉を聞きながら、「そんなふうにも考えられるんだ。」「そう考えたらできそうだ。」などと沢山の解決への道筋をインプットしていく時間です。それを繰り返すことで、自分か課題に遭遇したときに、思い悩むことが少なくなるのではないかと思います。そんな心を育てていければと思っています。



児童集会

9月13日（水）に児童集会を行いました。今回は、学年の代表者が運動会の目標を発表し、それぞれの目標を用紙に貼り、運動会への意欲を高めました。優勝に関するもの、自分に関するもの等、子供たちの思いが伝わる目標でした。



10月の主な行事予定

※ 予定ですので変更する場合があります。

- 1日（日）永水小学校・永水校区合同運動会
- 2日（月）振替休日
- 3日（火）身体計測・視力検査 PTA交通指導
- 9日（月）スポーツの日
- 12日（木）低学年食育指導・交流給食
- 13日（金）国体応援（馬術競技）
- 14日（土）土曜授業 家庭教育学級 オータムコンサート

- 16日（月）命の教育の日 集団下校
- 19日（木）市陸上記録会
- 21日（土）山村稲刈り（変更あり）
- 24日（火）就学時検診（総合支所）
- 28日（土）市教育フェスタ

